

## AZ-FER Kuasai Panggung Debat Calon Walikota-Wakil Walikota Sungai Penuh 2024

Soni Yoner - [KERINCI.JURNALIS.ID](https://KERINCI.JURNALIS.ID)

Nov 16, 2024 - 13:44



**SUNGAIPENUH,JAMBI** - Calon kuat Walikota-Wakil Walikota Sungai Penuh nomor urut 02, Ahmadi-Ferry terlihat menguasai panggung di debat Calon Walikota -Wakil Walikota Sungai Penuh 2024.

Debat Calon Walikota-Wakil Walikota Sungai Penuh 2024 ini dilaksanakan KPU Kota Sungai Penuh di aula Mahkota Sutis Hotel, Sabtu (16/11/2024).

Debat dimulai dengan memaparkan Visi-Misi dan Program Kerja Calon Walikota-Wakil Walikota Sungai Penuh periode 2024-2029.

Tampil penuh Kharisma, Paslon nomor urut 2 Ahmadi Zubir-Ferry Satria dengan tenang menjelaskan Visi Misi dan Program Kerjanya dengan tagline "Sungai Penuh BERKAH".

"Visi Kami yakni, Mewujudkan Kota Sungai Penuh Berkah yaitu, Bertakwa, Kreatif, Adil dan Harmonis," kata Ahmadi.

Untuk Misi kami yakni, Meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia yang Bertakwa, Berkarakter dan Berdaya Saing.

"Dan juga, Meningkatkan Perekonomian Daerah berbasis potensi unggulan Daerah dan Ekonomi Kerakyatan," terangnya.

Kemudian misi kami yakni, Meningkatkan tata kelola Pemerintahan yang Adaptif, Responsif dan Pelayanan Publik yang Inovatif," tambahnya.

Lanjut, Misi Kami juga akan Meningkatkan Pembangunan Berkeadilan dan Berwawasan.

"Misi kami akan Meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat Kota Sungai Penuh yang lebih Sejahtera, Adil dan Harmonis," ungkapnya.

Ahmadi-Ferry juga dengan lugas menjelaskan solusi banjir dan sampah di Kota Sungai Penuh.

"Kami akan berkoordinasi dengan Pemerintah Pusat, balai besar dan Kabupaten tetangga yang berbatasan dengan Kota Sungai Penuh," jelasnya.

Penanganan Banjir kata Ahmadi, Perlu pendekatan secara lintas sektoral melibatkan berbagai pihak.

"Kami akan usulkan pembangunan dan perbaikan Infrastruktur drainase, normalisasi sungai serta pengelolaan hulu dan hilir lebih baik," terangnya.

Selain itu, persoalan sampah juga menjadi perhatian utama dari Pasangab Ahmadi Zubir-Ferry Satria.

"Sampah yang tidak terkelola dengan baik sering menjadi penyebab banjir, maka kami mendorong program pengelolaan sampah yang terintegrasi mulai dari pengurangan, pemilahan, hingga pendauran ulang. Ini telah kami laksanakan dengan membangun beberapa TPS3R," ungkapnya.

Paslon Ahmadi Zubir-Ferry Satria juga akan mewujudkan Digitalisasi pelayanan publik.

Di Sektor pertanian, Ahmadi Zubir-Ferry Satria akan meningkatkan produktivitas pertanian dengan teknologi modern. (\*)